



Juan Ignacio Duma, tras su operación: “Me tomaré el tiempo que sea necesario”

WANDERERS. Al goleador caturro le retiraron la totalidad de su menisco dañado.

Ya de vuelta a la tranquilidad de su hogar y acompañado por su familia en Concón se encuentra el atacante y goleador de Wanderers, Juan Ignacio Duma, quien durante la tarde del miércoles fue sometido a una intervención quirúrgica -que resultó exitosa- en la Clínica Meds de Santiago, para corregir la lesión articular que sufrió en su rodilla izquierda el pasado 9 de agosto, enfrentando en Quillota a Deportes Copiapó.

Ya más tranquilo y listo para iniciar un proceso de rehabilitación que durará un par de meses como mínimo -el futbolista argentino nacionalizado

chileno explicó que “la operación salió bien, me operó el doctor (Jorge) Cheyre y al final no suturaron el menisco, lo retiraron porque estaba bastante destrozado, así que era más perjudicial suturarlo, porque podía tener una recaída, se podía volver a romper o no podía cicatrizar, así que lo mejor fue retirarlo. Y me pusieron una plastia anterolateral para que la rodilla permanezca más estable”.

En cuanto a los plazos de recuperación, Duma, quien fue dado de alta el mismo día de su operación, indica que “en estas dos semanas lo que se busca es bajar la inflamación, tratar de recuperar la ma-

Liga de Ascenso / 22ª fecha

HOY (TNT S)

- 12:30 San Felipe vs. Antofagasta
- 12:30 Recoleta vs. S. Wanderers
- 15:00 Rangers vs. Magallanes

MAÑANA (TNT S)

- 12:30 Cobreloa vs. Copiapó
- 15:00 Santa Cruz vs. Curicó Unido
- 17:30 Concepción vs. U. Concepción

LUNES (TNT S)

- 19:00 San Luis vs. Temuco

yor movilidad posible y en verdad, del tiempo de recuperación no hablamos nada con el doctor, porque en 14 días más me va a ver y todo va a depender de cómo me vaya sintiendo, ya que si bien el primer diagnóstico era de 3 a 4 meses

si me suturaban el menisco, ahora, como me lo retiraron, se supone que la recuperación es más rápida”.

Respecto a su estado anímico, el ex Barnechea y Universidad de Chile, entre otros clubes, señaló que “me he ido sintiendo mejor, hubo varios días en que no estuve en el club, primero por la gestión y porque tampoco podía moverme mucho, pero siempre pendiente y hablando día a día con los muchachos, al igual que con la gente del cuerpo técnico que se ha preocupado bastante por mí. Y la verdad que si bien el rehabilitarme más rápido es una noticia positiva, tampoco



JUAN IGNACIO DUMA, PREVIO AL ALTA EN LA CLÍNICA MEDS.

es bueno apresurarse”.

“Mi intención es volver cuando me corresponda, no apresurarme; me tomaré el tiempo que sea necesario y si llego a los últimos partidos del campeonato, bienvenido sea, pero sino y como le dije antes, prepararme para el 2026”, recalzó el futbolista, quien, de paso, ratificó el dicho que dice que se sufre mucho más estan-

do afuera de las canchas: “Totalmente, se sufre muchísimo más, ya que no se puede hacer nada para ayudar. Me han dado ganas de correr por mis compañeros cuando los veo cansados desde afuera, pero no se puede”, dijo el futbolista, quien hoy alentará a la distancia a sus compañeros, que desde las 12.30 horas visitarán a Recoleta. C3